

Temas pasados del foro.

La rinoplastia es cuando te haces una operación para componerte la nariz por si esta chueca o en algunos casos es por salud, pero la mayoría lo hace por verse mejor y los procedimientos se pueden hacer en un consultorio o en algún hospital, por lo general la cirugía tarda de 1 a 2 horas dependiendo el caso se presente y te ponen anestesia local ya que no es un procedimiento tan doloroso, usualmente te hacen un corte hecho dentro de las fosas nasales. En algunos casos se hace desde afuera, alrededor de la base de la nariz, en este tipos de procedimientos se lleva a cabo un trabajo en la punta de la nariz o si la persona necesita un injerto de cartílago o si la nariz necesita estar afilada más que nada esos son los procedimientos y en algunos casos que cuando es de salud te preguntan si la quieres ya afilada y sin ningún costo ya al último se coloca una férula (metálica o plástica) por fuera de la nariz, Esto ayudará a conservar la nueva forma del hueso cuando se termine la cirugía y también se pueden colocar férulas plásticas suaves o tapones nasales en las fosas nasales, para ayudar a mantener estable la pared divisoria entre las vías respiratorias (tabique) y les puedo decir que tiene un costo medio. **La hernioplastia** es un procedimiento para corregir una hernia cuando la pared muscular es débil, ya que al retirarla el saco busca la reparación de la pared abdominal, existen bastantes tipos de hernias como: la hernia femoral: es una protuberancia en la parte superior del muslo, justo debajo de la ingle. Este tipo es más común en las mujeres que en los hombres. Hiatal: se presenta en la parte superior del estómago, una porción de la parte superior del estómago se adentra al tórax. Umbilical: es una protuberancia alrededor del ombligo, sucede cuando el musculo al redor del ombligo no se cierra completamente después del nacimiento. Inguinal: es una protuberancia en la ingle que puede bajar hasta el escroto, este tipo es más común en los hombres. En la hernioplastía se utiliza anestesia general o epidural de acuerdo al tipo de hernia, su duración es de una a dos horas dependiendo el tipo de hernia y su recuperación es de una a tres semanas, el paciente debe de llegar sin desayunar y ya pasando la operación se espera unas cuantas horas para que el paciente pueda comer algo, en algunos casos algunas personas no padecen síntomas y las personas que si lo sienten normalmente les da protuberancia, hinchazón o dolor, es importante estarse auto checándose para podernos dar cuenta si tenemos algún problema. **La colecistectomía** es una intervención quirúrgica para extirpar la vesícula biliar, un órgano en forma de pera que se encuentra justo debajo del hígado, en la parte superior derecha del abdomen, es una cirugía común y solo lleva de 1 a 2 horas conlleva un pequeño riesgo de complicaciones (sangrado, Infección, Lesiones en las estructuras cercanas, como las vías biliares, el hígado y el intestino delgado, riesgos de la anestesia general, como coágulos de sangre y neumonía, en la mayoría de los casos, podrás regresar a tu casa el mismo día de la operación, se realiza más comúnmente insertando una cámara de video diminuta e instrumentos quirúrgicos especiales a través de cuatro pequeñas incisiones para ver dentro de tu abdomen y extirpar la vesícula biliar, los médicos la llaman normalmente colecistectomía laparoscópica y en algunos casos, se realizará una gran incisión para extirpar la vesícula biliar. Este procedimiento se llama colecistectomía abierta.